
Die Stiftung Wagerenhof bietet geschützte Arbeitsplätze für Menschen mit besonderen 
Bedürfnissen. In der Wäscherei waschen wir für unsere Bewohner und Mitarbeiter die 
Wäsche. 
 
Für den geschützten Arbeitsplatz in unserer Wäscherei in Uster suchen wir dich als: 
 

Mitarbeiter oder Mitarbeiterin Wäscherei  
mit IV-Rente und kognitiver Beeinträchtigung  
Arbeitspensum: 60 % bis 100 % 
Arbeitsbeginn: nach Vereinbarung 

Bei diesen Arbeiten hilfst du uns: 
 Du sortierst dreckige Wäsche. 
 Du bedienst die Waschmaschine und den Tumbler. 
 Du bügelst und faltest die Wäsche. 
 Du machst die Wäsche für die Auslieferung bereit. 
 Du machst Putzarbeiten.  

 
Diese Aussagen passen zu dir: 

 Du bist kognitiv beeinträchtigt oder hast eine Lernschwäche (IV-Verfügung oder 
positiver Vorbescheid). 

 Du hast Freude an der Arbeit mit anderen. 
 Du bist körperlich fit. 
 Du bist flexibel. 
 Du bist freundlich zu anderen Menschen. 
 Es macht dir nichts aus, manchmal an Feiertagen zu arbeiten. 

 
Trifft das auf dich zu? Dann freuen wir uns auf dich! Deine Arbeit ist wichtig für unsere 
Bewohnerinnen und Bewohner. Dank dir haben sie immer saubere Wäsche.  

 
Das bieten wir dir:  

 Bei uns kannst du viele spannende Aufgaben erledigen. 
 Wir sind ein freundlicher Ort. Wir behandeln alle Menschen respektvoll. 
 Du arbeitest hier mit vielen verschiedenen Menschen.  
 Unsere Fachpersonen begleiten dich. 
 Du erreichst uns gut mit dem ÖV. 

 
 

Hast du weitere Fragen? 
Dann kannst du Larissa Graber anrufen. Sie hilft dir gerne weiter. 
Ihre Telefonnummer: 044 905 16 69 
 


